



Point de situation COVID-19

15/03/2020 à 16h00

Analyse du risque

- L'Organisation mondiale de la santé a déclaré une Urgence de santé publique de portée internationale le 30/01/2020.
- Un risque très élevé au niveau international a été déclaré le 28/02/2020.
- La pandémie a été annoncée officiellement le 11/03/2020.

La situation en Polynésie

- Le premier cas confirmé en Polynésie a été prélevé le 10/03/2020.
- A ce jour, **82 prélèvements** ont été effectués dans le cadre du nouveau.

Situation au 15/03/2020 à 16h00 :

	11/03	12/03	13/03	15/03	TOTAL
Nombre de cas confirmés	1	2	0	0	3
<i>dont cas importés</i>	1	1	0	0	2
Hospitalisation	0	1	0	0	1
Décès	0	0	0	0	0

A ce jour, il n'y a pas de nouveau cas confirmé de COVID-19 en Polynésie française.

Le nombre total de cas confirmés reste à 3.

Les sujets contact identifiés comme ayant eu un contact étroit à risque faible, modéré ou élevé sont suivi quotidiennement pendant 14 jours à compter de la date de leur dernier contact avec le cas confirmé. Le Bureau de veille sanitaire suit 16 personnes à risque modéré ou élevé et 51 personnes à risque faible quotidiennement.

Seuls les sujets contact à risque modéré à élevé reçoivent la recommandation d'isolement par le Bureau de veille sanitaire.

Dépistage :

Les dépistages sont réservés aux personnes symptomatiques ayant été en contact avec un cas confirmé ou aux personnes présentant un tableau clinique évocateur de COVID-19 si et seulement si un médecin de la veille sanitaire et du Samu centre 15 donnent leur aval.

Les tests de dépistage sont disponibles en quantité limitée et ne doivent être prescrits que si nécessaire.

Contrôle sanitaire

Depuis la mise en place des fiches de contrôle sanitaire, le Bureau de veille sanitaire et les subdivisions ont suivi 111 personnes revenant de zones d'exposition à risque pendant 14 jours consécutifs. Au 15/03/2020, 76 personnes sont encore suivies tous les jours.

Suite à la mise à jour des zones d'exposition à risque qui incluent dorénavant la France et de nombreux pays d'Europe (dernière maj 15/03/2020), le nombre de nouvelles personnes à suivre depuis ce weekend est de 225, dont 81 résidents et 144 touristes.